
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          「主題」 

国   際   会   長   Ｊｏａｎ Ｗｉｌｓｏｎ 

ア ジ ア 地 域 会 長  Ｔｕｎｇ Ｍｉｎｇ Ｈｓｉａｏ 

東  日  本  区  理  事  利 根 川 恵 子 

北   東   部   長   長 岡 正 彦 

も り お か クラブ会長  井 上 修 三 

   

今月の聖句  マタイによる福音書５章３節 

 

 

 

会   長          井 上   修 三 

副 会 長          三 上   隆 生 

書    記          濱 塚   有 史 

会    計          大 関   靖 二 

担当主事     小 川  嘉 文 

メネット     井 上  優 子 

 

 

        井 上 会 長 巻 頭 挨 拶 

             気楽に無理せず背伸びせず、労働

力ならお任せが信条の私がワイズラ

イフ１８年目にして新クラブ設立メンバ

ーになろうとは、夢想だにしませんで

した。日々仕事に追われながらここま

でこぎつけることができたのは、素晴

らしいクラブメンバー、盛岡ＹＭＣＡに

関わる皆様、仙台ＹＭＣＡ、ワイズ緒 

井 上 会 長    先輩の努力、励まし、尽力、などのご 

支援の賜物と心より感謝申し上げます。「未来を担う若者の育成

に我々が培ってきたものを少しでも用いることができるなら」をモ

ットーに岩手らしくゆったり、豊かに、メンバーが力をあわせて皆

様と協働作業を実行、継続、発展させてゆきたいものです。それ

にしても、人と人の出会いの不思議なこと、大切にしたいものの

ひとつです。東日本区の先輩の皆様どうぞよろしくお願い申し上

げます。上記は２００７年チャーターに当たっての決意表明文で

す。反省点は種々あるもののこの先１０年は「発展」を念頭にお

きワイズライフを充実させることができればと願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「私たちの未来は、今日より始まる」 

「ワイズ運動を尊重しよう」 

「明日に向かって、今日動こう」 

「明日のために、いま土台を築こう」 

「２０１７チャリテｲラン in盛岡を成功させよう」 

 

 

 

 

 

      平成２８年９月１０周年記念例会のご案内 

日時  平成２８年９月１７日（第３土曜日） １３時 

場所   ホテルメトロポリタン盛岡  会費９，０００円 

  北東部会同時開催 

部会準備  ９月１１日（日）部会準備会とします。１３時より 

        集合場所 フジクリーン岩手 事務所。 

 

      

９月１７日(土)の北東部会、記念例会にはおよそ８０名の皆様が

集うことになりました。感謝です。プログラムは月並みですが、何

かひとつ心に留めていただくことができればと大関実行委員長

を筆頭にメンバーそれぞれが一役に心を込めています。当日の

結果が楽しみです。秋の盛岡をご堪能ください。お待ち申し上げ

ております。 

 

８月納涼例会のご報告 

 平成２８年８月５日（金）黒ヂョカ。 出席者：大関、中原、山口、

長岡、井上優子、濱塚真美、中原陽子。（敬称略） 

 ８月は納涼例会ですね、あと少しでお盆です。夏らしい気候、

気温の中で暑気払いを行いました。しかし、井上会長は台湾の

国際大会へ出席、夏休み真っ最中のＹＭＣＡはキャンプに出掛

けていてなんともこじんまりした納涼例会になりました。でもそこ

は大関さんです。盛り上がりはいつになく絶好調です。中原さん

も奥様も引き出しの多さを発揮してよくお話をしてくれました。濱

塚メネットも駆けつけてくれて、今年も楽しい会になりました。中

原さんは歴代の内丸教会牧師の中では、一番尊敬できる牧師さ

んです。柔らかな物腰で口調もやさしく、豊富な知識を後ろ盾に



説得力のあるお話し、もっと早くにワイズにお迎えしておけばよ

かったな、とつくづく思います。この夜、中原さんに言われました。

長岡さんは文系の人間だと。？？ 私が文系？理系一筋、数学

が得意で、仕事もバリバリの理系、今まで自分が文系などと思っ

たことは一回もなく、逆比例のグラフがカーブすることに興味を

持ち、二次関数、三次関数の放物線を描くグラフは自然落下す

るホースの水だな、などとどうでも良いことを思い浮かべる少年

時代でした。数学が好きになりこの年まで生きて来て、この夜生

まれて初めて文系と言われました。根拠は、ブリテンの文章だそ

うです。過去の長岡を知らない中原さんにはそう感じたのかなぁ。

悪い気はしませんでした、だってブリテンを褒めてくれたのです

から、単純な長岡は木に登るぶたの状態でした。ありがとうござ 

 

仙台、仙台広瀬川、石巻広域、仙台青葉城ワイズメンズクラブ 

８月合同納涼例会に参加しました 

 ８月１９日、ホテルＪＡＬシティ仙台にて仙台４クラブ合同納涼例

会に北東部長公式訪問として参加してきました。前日の１８日も

りおかクラブの井上会長から、明日行きましょうと突然のお誘い

を受けて出席してきました。 

 さすがに４クラブ合同となると人数が多い。前

記のもりおかクラブの納涼例会とは迫力がちが

います。４８名参加はさすが大都会仙台です。

仙台青葉城クラブの加藤会長の開会点鐘から

始まり、私も北東部長の挨拶をさせていただき 

  加藤会長     ました。今夜はビアパーティです。ビール大好き

な長岡は大感激です。ここちよく冷房が効いた

ホール内で、おいしいビールをたくさんいただき

ました。ごちそうさまです。仙台広瀬川の菅野さ

んがアルトサックスを披露してくださいました。と

きどきひっかかるのはご愛敬、なかなかの腕前

です。楽天イーグルスの応援歌はみなさん大 

 菅野さん     盛り上がり。 がんば～楽天。 

 各クラブメンバーがランダムに並んで、隣の人を紹介していくリ

レーも面白かったです。名前と顔はよく知っているのに、紹介す

るとなるとどこまで知っているの？という問題が発覚。紹介に詰

まるメンバーが続出です。わがもりおかクラブは長岡、井上、井 

 

第７２回国際大会ｉｎ台湾に参加  

井上 修三 

 ２０１６年８月３日羽田空港より台北入り、「九份」観光を楽しむ。

翌４日から圓山大飯店、ＥＸＰＯドームを会場に大会が開催され、

大事もなくゆったりと仕事を忘れる時間を与えられ感謝！２０１１

年８月宜蘭市で開催されたアジア大会以来ですが、温厚な人々

も変わりなく、食事もおいしく良き旅でした。前回は東日本大震

災の年で台湾よりの多大な支援に御礼の気持ちを表す旅、また、

部長という肩書きが邪魔してリラックス度は低かったような気が

します。今回のビッグニュースを一つ。中川典幸直前北東部長

（仙台クラブ）がエルマークロウ賞を受賞されました。ただ、大会

会場では授与式はありませんでしたので、 来る９月１７日（土） 

北東部会（盛岡市）で利根川理事よりの伝達が予定されておりま 

います中原さん。おいしい焼酎を何倍もお代わりして楽しい夜は

更けていきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     大関さん今宵も絶好調、みなさんいい顔ですよね。 

 

上優子の３名だけでしたので、おもしろおかしくお互いを紹介し

て会場内の大爆笑をいただきました。人数が多いパーティーの

楽しい企画でした。楽しい時間は過ぎるのが早いですね、帰りの

新幹線の時間が迫り、私たち３人は一足お先に退席しました。最

後までいて、二次会まで行けばもっと楽しかったのでしょうね。 

 

 

 

 

 

 

        そっちに何があったんだろう？ 

 

 

 

 

  きれいな女性は涌沢さんのメネットです。あ、あつこさんもきれいです。 

 

 

 

 

 

      広瀬川のみなさん、あれ？井上さんがまざっている 

 

 

 

 

 

 

              台湾にて 

す。 近年北東部では加藤重雄メン（仙台青葉城）に次ぐ受賞と

なります。ともに喜びましょう。 

 もう一つは台湾にワイズの新しい知己ができたこと。当クラブ

の中原メンご夫妻と親しい長老と呼ばれている品川様です。日

本人で台湾在住ですが、なんと足利クラブ諏訪メンと共にワイズ、

ＹＭＣＡの歴史を作った方でした。ＩＢＣを希望するのであればす

ぐにでも可能なクラブをご紹介いただける旨のお話をいただき、



「新渡戸稲造の台湾への貢献度からしてもりおかクラブの台湾

のワイズメンズクラブとのＩＢＣ締結は必須でしょう。｝とクラブ設

立当初某氏より言われたことを思い出しました。また、花巻空港

より台湾へ直行便があり、クラブでもＩＢＣのことが話題に上るこ

とが多くなったこのごろ取り組んでみたい課題となりそうです。 

 旅を共にする方々も北東部はもちろん東西日本区の方々と広

がりをみせ、一番ありがたいのは微に入り細に渡る心配りの某

ご夫妻です。プロとはいえ、私のような我が儘者から右も左もわ 

からないマゴメットが「また、行きたい」と言わせるほどの不思議 

な魅力を備えたおもてなし精神あふれたお二人に心から感謝し 

 

 

 

       真 夏 の 夜 、 お 酒 が お い し い  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

盛岡 YMCA 夏の打ち上げ 

 ２０１６年夏、盛岡ＹＭＣＡは全開で夏の行事を行ってきました。

小学校の２学期も始まって、ほっと一区切が付きました。みんな

～お疲れさま。いろんな事があったね、興奮が醒めない内に、

記憶が新しい内に、思い出を肴に語り尽くそう。 そうです、お酒

はこんな時にとてもいい効果を私たちに与えてくれるのさ。今晩

は朝までいこうぜ。 若い体力はとどまることをしりません。２１

日午後７時、夏の打ち上げスタートです。 

 場所は、中央通、べっか。集まったリーダー、スタッフ、ワイズメ

ンは総勢５０名くらい。広いフロアも少し狭く感じるほどの人数で

した。濱塚総主事の乾杯の音頭で開始です。乾杯前のお言葉が

あるのですが、すべて省略「それでは皆さん乾杯～」始まりまし

た。近くの仲間たちとグラスを合わせ終わったあと、来ました～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ほぼ全員がワイズメンに乾杯のご挨拶です。立ち上がってグラ

スを合わせ続けて約１０分、乾杯が終わりました。よしゆっくりお 

ます。当クラブのメンバーも誘わなきゃ… 

 

 

 

 

 

 

 

 

      井上さんのマゴメット、テレサテンのお墓の前で。 

 

 

 

納 涼 特 集 の ブ リ テ ン 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

酒を味わおうかな、と思ったのですが。一応（本当に一応なので

す。）席に戻ったリーダーたちは、これでもかというほどの盛り上

がりを見せてくれました。まだ酔ってはいないよね、まだだれも

お替りをしていないよね、という事はほとんどしらふの状態で一

気に燃え上がったんだよね。すげ～、このパワー。打ち上げ会

だもん、いいさ。 

 

 

 

 

 

             へん顔特集 

この子たちは夏休みの間子供たちと真剣に行事に取り組み、

楽しかったことばかりじゃなかったはず。意思のすれ違いや、思

いが子供たちに伝わらず悩んだこともあったはず。出来事のす

べてが、君たちの栄養になったんだと思う。だから今晩は打ち上

げなんだよな。 どれだけ凄いって、ワイズのおじさんたちは向

かい合った席での会話ができませんでした。

聞き取れないのです。真昼のアブラ蝉の大

合唱の中にいるようです。ふと思いました。

日本人は蝉時雨をうるさいとは感じないのだ

そうです。外国人は日本の蝉時雨でノイロー

ゼになるとか。この子たちの盛り上がりは蝉 

しろくまボルト    時雨。ならば、どれだけ騒いでも苦になりま

もりおかクラブの状況報告 
   

   
     

８月の出席率 7/11 63 % ゲスト 2名 
 

ビジター3名 
     

メーキャップ 3 名 
   

８月切手       70 ｇ 累計     450 ｇ 

８月のにこにこ 11,000 円 累計 11,000 円 ８月プルタブ        0 ｇ 累計 0 ｇ 

８月 石鹸       0 円 累計         0 円 りんご 0 円 累計    円 

８月震災募金        0 円 累計  0 円 ファンド合計     0 円 
 

   
 

会費の納入をお願いいたします。岩手銀行 松園支店（店番号 ０８２）普通口座 ２１４５６７４ 

もりおかワイズメンズクラブ   会計 大関  靖二 

8月のハッピーバースディ  8/2 古澤 メン  8/29 井上メン   誕生日おめでとうございます。 

 

 

                    



せん。約２時間半、最後までハイテンションは続きました。しかし、

わが大関さんの締めのセレモニーが始まると一気に大関さんに

集中しました。このけじめのつけ方、お行事の良さがただの若者

と違うＹＭＣＡのリーダーです。５分にも及ぶ大関さんの締めセレ

モニーに集中して付き合うリーダーたちでした。なんとかわいい

リーダーたちでしょう。ワイズのおじさんはますます君たちの事

が大好きになった夜でした。 

 

    リオデジャネイロオリンピック閉幕 

 熱く燃えた、オリンピックは終了しました。日本は過去最高の４

１個のメダルを獲得しました。寝不足の毎日にこれ以上にないご

褒美をもらいました。 わたしの感想をすこしのべさせてもらいた

いのです。先陣を切った水泳

陣は素晴らしかった。北島引

退後の日本競泳陣は東京に向

かってますます強くなっていく

ことでしょう。柔道も素晴らしかった、女子も男子も結束してチー

ムジャパンの底力を全世界にアピールできたと思います。卓球

女子団体の銅メダルに感

激しました。「苦しかった

オリンピックでした」と言う

福原さんの言葉に涙しま

した。負けてもらう銀より、勝って勝取った銅メダルのほうが感激

は大きいのでしょう。おめでとうございました。とはいっても陸上

４ｘ１００ｍリレーの銀はすばらしものでした。だれも１０秒を切っ

ていない４名が９秒台を並べたアメリカに勝ったのです、ジャマ

イカにはまけましたがボルトには無理でしょう。しかしバトンタッ

チでスピードを落とさずリレーする技術で勝取った銀は、どれ 

 

     今年の夏はいつもとちがう？ 

 ８月は、真夏の気候から始まり、お盆までは夏、その後は秋風

が吹きだし実りの秋に移っていくのですが、なんかへんだよね。

そんな盛岡をご紹介します。まずは、台風の襲来です。続けて２

つ東北地方をおそいました。 いきなり北日本へ襲来はほとんど

経験がありませんでした。 そしていま、訳のわからない動きの

１０号が迫っています。お気をつけください。 

                          ペットボトルで作った

盛岡城が出現、夜の美

しさに対して昼のなんじ

ゃこれ、というギャップ

がすごい。岩手国体の 

ロナンチックな影     なんともみすぼらしい    記念事業で行ったそう 

 

編集後記 

 夏の終わりは、なんとも淋しさを感じます。季節が少し進むだ

けとは言っても、夏に向かうときはなかなか進まないのに対して

夏から秋は坂道を転げるように一気に進むからなのでしょうね。

夏のエネルギーをたくさん吸い取った作物はおいしさを体内に

たっぷりため込んで今まさに私たちの元へやってきます。おいし

い食べ物、たのしみです。 

 

 

 

 

 

 

お疲れ様でした、大成功 

 

だけ練習したんだろうと思

うと称賛し尽くせない快挙

でした。 

感激の連続の中で１つ

だけなんとも言えない金メダルがありました。バドミントン女子ダ

ブルスの高・松ペアです。決勝戦相手はデンマーク。第一セット

途中それは起きました。デンマークチームの２０分に及ぶ抗議。

日本チームを失格にしろと言うものでした。シャトルのインアウト

を日本ベンチが行っていたというものです。「不正な指示」 あっ

てはならないものです。試合は再開され、その後のデンマークチ

ームの行動ばかり問題視されていますが、私は素直に金メダル

を喜べないのです。みなさんほどう感じるでしょうか。ポイントを

リードして時間まで逃げまくる外国式格闘技、レスリング、柔道、

テコンドウ。私の感覚からはそんな勝ちはいらないと思っている

事が日本チームに起きたことが残念でなりま

せん。 

 最後にもう一つ、重量挙げの三宅選手の銅

メダルトライ成功後のバーベル抱擁が女性ら

しく、日本人らしく、彼女を大好きになりました

おめでとう三宅選手。 

 

ですが、なんか無駄使いのようなきがします。 

昨年の大きな栗の葉が枯れてしまった事件が、今年は息子の

記念樹の丹波栗に起こった。もう一本はなんとか持ちこたえてい

るが、なんか怪しいぞ。 

 

 

 

 

 

  枯れてしまった栗       真夏のシクラメンとカーネーション 

真夏になんとシクラメンが咲き出した。母の日にもらったカーネ

ーションもまた咲き出した。これは長岡メネットの努力か？真夏

のシクラメンは初めて見たような気がします。 

 

 今月はお酒の会の記事が３つ、飲みすぎですよね。とはいって

もお酒を飲めるのは健康な証拠、これからもおいしいお酒が飲

めるよう健康に注意して、ＹＭＣＡやワイズの活動を精一杯頑張

っていきましょう。 

 最後に一つ、金メダルのために費やした日数や努力は認めま

す。それまで否定するつもりはまったくありません。 


